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«Scandale de l’abattoir d’Alès : « c’est une honte ! »»
12/11/2015

En octobre dernier, une vidéo d’animaux en souffrance sort de l’abattoir d’Alès. Pour Sylvie Goy-Chavent c’est une honte et

un coup dur pour les éleveurs français.

Pour la Sénatrice les contrôles dans les abattoirs français ne sont pas efficaces. Le cas d’Alès n’est pas un cas isolé : « 

je dispose de plusieurs témoignages de professionnels qui le prouvent  ». Pour la Sénatrice il est temps de mettre fin à ces

pratiques inacceptables qui nuisent aux éleveurs français, aux consommateurs et infligent des souffrances qui pourraient être

évitées aux animaux.

Sylvie Goy-Chavent conclue en précisant qu’elle a demandé la création d’une commission d’enquête sur les abattoirs pour « 

réformer ce qui doit l’être ». Elle ajoute qu’elle a déjà le soutien de nombreux parlementaires et personnalités « des

pétitions ont déjà circulé sur les réseaux sociaux et ont été signées par des milliers de personnes pour rétablir la transparence

et le respect des animaux dans les abattoirs français ».
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